

男鹿地区花き部会花き作付会議・菊栽培講習会

12月13日(木)、男鹿地区営農センターで男鹿地区花き部会の花き作付会議と菊の栽培講習会が行われ、生産者や市場関係者など約40名が参加しました。

作付会議では、平成30年1月から11月末までの販売実績が2億371万円、出荷本数が407万本に上る旨が報告されました。また、市場動向や次年度の販売対策などを会議しました。菊栽培講習会では、電照設定や露地小菊の密植、病害虫防除、台風や集中豪雨といった気象状況への対策、生産資材などについて学びました。

花き作付会議の様子



「ふるさと便」が出発

12月15日(土)、女性部若美支部加工部会の「ふるさと便」の一斉発送が行われました。

毎年恒例となっているこの「ふるさと便」は、だまこ鍋セツトや手作り味噌、ハタハタ寿司や漬け物などの加工品をひとつにしたものです。お歳暮品として人気が高く、今年度も多くの注文をいただきました。「ふるさと便」は手作りのため大量生産は難しいですが、部員ひとりひとりが心をこめて箱詰め作業を行い、「ふるさとの味」を全国各地に向けて発送しました。

NEWS & TOPICS

あぐりんなかいち周年祭

直売所「あぐりんなかいち」が4周年を迎えた、12月15日(土)に周年祭が開催されました。

会場では、リング、ジャガイモ、タマネギの詰め放題や野菜の詰め合わせ袋が当たるルーレットチャレンジなどが行われたほか、エリアなかいち内の店舗とコラボしたパンの詰め合わせやサークロウイッチが販売されました。また、クリスマススワッグ(greenpiece様)協力)やハーバリウム(花工房FieldCanvas様)協力)のワークショップが行われました。

そのほかにもたくさんの特売品が並び、店内は多くの来場者で賑わいました。

